

Weihnachtsmarktbesuch: Wege zur Vernetzung der Jugend



> Beim Weihnachtsmarkttreffen in Leipzig ...

Im Dezember 2019 lud die SBB Jugend in Dresden, Leipzig und Chemnitz zu Weihnachtsmarktbesuchen ein. Neben dem Kennenlernen stand hier auch die Vernetzung der Jugendvertretungen unserer Mitgliedsgewerkschaften im Vordergrund.

Gewerkschaftliche Jugendarbeit hat viele Facetten und bei weihnachtlicher Stimmung wurden viele spannende Themen und aktuelle Vorhaben engagiert diskutiert. ■



> ... und Dresden